



L'ISFJ s'installe à Reims dès la rentrée 2024

PUBLIÉ PAR : STUDYRAMA DATE DE PUBLICATION : 19 MARS 2024

Le Campus Eductive Reims annonce l'ouverture de l'ISFJ - Institut Supérieur de Formation au Journalisme, la grande école du journalisme en alternance, dès la rentrée de septembre 2024.

Des formations aux métiers du journalisme

En entrant à l'ISFJ Reims, les étudiants suivront une formation théorique et pratique qui couvre toute la palette des médias : presse écrite, radio, télévision, et web.

L'ISFJ propose des formations en alternance Bac à Bac +5 avec :

- Un Bachelor Journalisme
- Un Mastère Journalisme avec deux spécialisations au choix :
 - Journalisme sportif
 - Journalisme d'informations générales

Un plateau TV et radio pour les étudiants

Dans l'optique de préparer au mieux l'ouverture de cette nouvelle école, des infrastructures innovantes seront mises en place afin que les étudiants se forment dans les meilleures conditions possibles. Micros, caméras, ou encore fond vert, tout le matériel nécessaire aux métiers du journalisme sera mis à disposition dans le cadre des modules de cours et séminaires des étudiants.

De plus, des intervenants issus du journalisme formeront les apprenants aux différentes vocations du secteur à travers leur expérience professionnelle, comme Alexis Claude-Reitz, journaliste à RCF ou encore Claire Hohweyer, ancienne journaliste de L'Union, maintenant pigiste.

De nouvelles perspectives pour 2024

Le Campus Eductive Reims est associé aux Réseaux Ges et Eductive qui comptent 23 écoles sur 24 campus en France, plus de 20 000 étudiants, dont 40 000 Alumni, et plus de 10 000 entreprises partenaires dans toute la France.

Fort de cette dynamique de croissance et d'évolution (5 nouvelles écoles à la rentrée 2024), ce deuxième campus a ouvert en février dernier, au bout de la rue de la Justice (8-12 rue de la Petite Vitesse), à quelques mètres du premier campus, sous le nom de Quai12.

Par la rédaction.